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Развивать самокритику 
и критику снизу
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ВООДУШЕВЛЕННЫЕ РЕШЕНИЯМИ ИЮЛЬ
СКОГО ПЛЕНУМА, РАБОЧИЕ И СПЕЦИАЛИС
ТЫ УГОЛЬНЫХ ШАХТ И РАЗРЕЗОВ БОРЮТСЯ 
ЗА ДАЛЬНЕЙШ ЕЕ ПОВЫШ ЕНИЕ ПРОИЗВОДИ
ТЕЛЬНОСТИ ТРУДА, УВЕЛИЧЕНИЕ ДОБЫЧИ  
УГЛЯ И СНИЖЕНИЕ ЕГО СЕБЕСТОИМОСТИ.

Критика и самокритика являет
ся могучим оружием в руках Ком
мунистической партии, оружием, 
в огромной степени повышающим 
боеспособность партийных орга
низаций на всех участках комму
нистического строительства. Они 
помогают вскрывать недостатки 
и ошибки во всей нашей работе, 
исправлять их и двигаться даль
ше.

«Я думаю, товарищи, — ука
зывал товарищ Сталин, —  что 
самокритика нужна нам, как воз
дух, как вода. Я думаю, что без 
нее, без самокритики, наша пар
тия не могла бы двигаться впе
ред... *

В Уставе партии, утвержденном 
на XIX съезде, с новой силой под
черкивается значение самокрити
ки и критики снизу. В третьем 
параграфе Устава говорится, что 
член партии обязан: « . . разви
вать самокритику и критику сни
зу, выявлять недостатки в рабо
те и добиваться их устранения, 
бороться против парадного благо
получия и упоения успехами в 
работе. Зажим критики является 
тяжким злом. Тот, кто глушит
критику, подменяет ее парадно
стью и восхвалением, не может 
находиться в рядах партии».

Надо сказать, что в нашем го
роде еще встречаются работники, 
которые не только не развивают 
критику и самокритику, а наобо
рот, замазывают ошибки и недо 
статей, создают обстановку па
радного благополучия.

Как указывалось на состояв
шемся недавно общем партийном 
собрании предприятия, началь
ник управления капитального
строительства т. Попович не всег
да самокритично относится к 
своей работе, больше говорит о 
проделанной работе, в то. время, 
как управление капитального
строительства не справляется с
возложенными на него задачами
по дальнейшему строительству 
предприятия и города.

Тормозят критику и те, кто на 
словах признает ее пользу, а на 
деле игнорирует, ничего не дела
ет для ликвидации недостатков, 
для претворения в жизнь внесен
ных предложений.

Коммунисты и беспартийные 
жилищно-коммунального управ
ления предприятия не раз гово
рили на собраниях об улучшении 
организации труда на ремонтных 
работах и своевременной выдаче 
рабочим нарядов. Их предложения 
записывались в протоколы собра
ний, но не претворялись в жизнь. 
До сих пор ремонтные рабочие по

два — три часа затрачивают на 
подготовительные рабрты, розыс
ки материала и т. п., не решен 
вопрос и с выдачей на руки ре
монтникам нарядов.

Коммунисты артели «Труд» не
однократно критиковали правле
ние за плохую организацию труда 
в артели. Обсуждая постановле
ние июльского! Пленума ЦК КПСС 
о дальнейшем подъеме промыш
ленности, коммунисты артели на
метили ряд практических меро
приятий по улучн!енвю работы 
артели. В частности, с целью уде
шевления аппарата, они предло
жили объединить родственные 
цехи. Председатель правления т. 
Поносов согласился с мнениями 
коммунистов, но несмотря на это, 
решение коммунистов не прово
дит в жизнь.

Не пошла в прок критика сек
ретарю парторганизации город
ской конторы связи г. Гайнуди- 
новой, которую критиковали ком
мунисты за плохое руководство 
комсомольской организацией. 
Принятое здесь решение партий
ной организации но улучшению 
работы среди молодежи осталось 
на. бумаге.

Надо пояять, что наши люди 
выступают с критикой не ради 
критики, а для того, чтобы вскры
тые ими недостатки были ус
транены. Руководители, которые 
только для вида соглашаются с 
критикой, но не делают никаких 
практических выводов, ям сути 
дела зажимают критику.

Критика снизу не может раз
виваться сама по себе, в порядке 
самотека. Она может нарастать и 
шириться только при том усло
вии, когда каждый выступающий 
со здоровой критикой найдет под
держку, а указанные им недо
статки будут устраняться. Поэто
му обязанность всех руководите
лей создать условия для того, что
бы все честные люди смело вы
ступали с критикой недостатков 
в работе наших предприятий и 
учреждений.

Широкое развертывание крити
ки снизу еще более повысит ак
тивность и энергию рабочих в 
деле выполнения решений июль
ского Пленума ЦК КПСС, полнее 
выявит их творческие силы. 
Чем шире мы развернем критику 
и самокритику, тем сильнее будет 
контроль снизу за деятельностью 
всех наших организаций, тем ус
пешнее пойдут дела на всех 
участках работы, тем быстрее мы 
будем двигаться вперед, к ком
мунизму.

Совещание учителей города
27 августа в актовом зале тех

никума состоялось совещание 
учителей города.

Участники совещания прослу
шали доклады: секретаря ГК
КПСС т. Белякова— «Об итогах 
июльского Пленума ЦК КПСС», 
заведующей гороно т. Марато

вой— «Об итогах учебно-воспита
тельной работы в 1954 —  55 
учебном году и задачи на новый 
год», инспектора гороно т. Фур
ман— «Работа по новому учебно
му плану и новая программа в 
1955— 56 учебном году».

В ЧЕСТЬ XX СЪЕЗДА
Производительность труда 
выросла в двенадцать раз

Новыми трудовыми успехами 
встретят XX съезд КПСС нова
торы ремонтно-механического за
вода'.

Рационализатор цеха запасных 
частей т. Глебов предложил ори
гинальное приспособление, при
менение которого при шлифовке 
валиков на круглошлифовальном 
станке позволило совершенно ус
транить операцию центровки. 
Производительность труда вырос
ла в двенадцать раз.

Ряд ценных предложений внес
ли и другие рационализаторы. 
Старший мастер электроремонт-

ного цеха т. Волобуев внедрил в 
производство сконструированный 
им станок для механической на
мотки катушек к магнитным пус
кателям. В результате этого нов
шества устранен ручной труд, 
выполнение операции ускорено в 
три раза.

Токарь механосборочного цеха 
т. Федорчук предложил новый 
способ заточки метчика.

За семь месяцев текущего года 
рационализаторы завода внесли 
свыше. 200 предложений, сэко
номив 1 миллион 130 тысяч руб
лей государственных средств.

Новая техника— 
в умелых руках

Механический завод строитель
ства в нынешнем году пополнил
ся новым оборудованием. В меха
ническом цехе установлены стан
ки, изготовленные нашими оте
чественными заводами — дол 
бежный, ра.диальвоеверлильный 
и другие.

Обращает на себя внимание 
мощный универсальный токарно- 
винторезный станок. Длина его 
станины более восьми метро®, вес 
16 тонн. Он предназначен для 
обработки крупных деталей, бо
лее удобен в управлении.

Этот станок— один из серии 
станков, выпущенных в 1955 го
ду Рязанским станкостроитель
ным заводом (так называемая 
«Рязанская гамма»).

Работать на. новом станке по
ручено одному из лучших произ
водственников цеха токарю Геор
гию Пыхалову. Встав на трудо
вую вахту в честь XX съезда 
Коммунистической партии, он 
взял обязательство в кратчайший 
ервк овладеть новой техникой 
и с честью выполняет свое обяза
тельство. На обработке труб 
большого диаметра, полумуфт 
землесосов Георгий Пыхалов дает 
но две и более нормы в смену. 
Высокой производительности тру
да добиваются в дни трудовой 
вахты в честь XX съезда передо
вые рабочие, завода токарь-уни
версал Василий Груздев, слесари 
Павел Тарасов и Павел Романов и 
другие.

Обязательства связистов
В городском отделе связи со

стоялось общее собрание коллек
тива. Связисты обсудили итоги 
работы отделений связи и вклю
чились в социалистическое сорев
нование в честь XX съезда. КПСС. 
Они решили выполнить годовой 
план доходов и обмена к 21 де
кабря.

Ответственные обязательства 
взяли на себя телеграфисты — 
внедрить новую схему автомати

зации передачи телеграмм по се
ми пунктам Союза ССР.

Воодушевленный решениями 
июльского Пленума ряд связи
стов хорошо трудится на своих 
участка.х. Вы*стро обслуживают 
абонентов телефонистки Екатери
на. Корошева и Вера Коробейни
кова. Без брака работает телегра
фистка комсомолка Клавдия Гера 
симова.

По пути технического 
прогресса

Коллектив цеха, где начальни
ком т. Воронько (производство т. 
Победоносцева), реализуя поста
новления июльского Пленума ЦК 
КПСС о дальнейшем техническом 
прогрессе в промышленности, ус
пешно внедрил в производство ряд 
организационно-технических ме
роприятии.

Проведена реконструкция ос
новных машин и аппаратов цеха, 
позволившая сократить расход 
электроэнергии, пара, уменьшить 
затраты на их ремонт. Внедрение 
э-того мероприятия сэкономило го
сударству 300 тысяч рублей.

Группа работников цеха прове
ла реконструкцию узлов коммуни
каций с тем, чтобы принимать 
повышенные нагрузки.

Старший механик т. Налобин 
и оператор т. Политов предложили 
новую систему организации ре
монтных работ, в результате 
внедрения которой ремонт обору
дования был закончен вместо 
двух месяцев по плану, за один 
месяц и пять дней.

Старший инженер цеха т. Бо
рисов внедрил в производство 
оригинальный метод улавлива
ния отходов побочного продукта. 
Это мероприятие дает возмож
ность сэкономить около десяти 
тысяч рублей.

Конференция новаторов
Н а днях на ремонтно-механи

ческом заводе состоялась конфе
ренция новаторов производства,

С докладом об итогах работы 
коллектива рационализаторов за  
истекшие семь месяцев текущего 
года выступил главный инженер 
завода т. Воробьев.

Н а  конференции выступили е 
рассказом об опыте своей работы 
активные рационализаторы то
карь т. А леш ечкин, строгальщ ик 
т. Семенченко, технолог т. М ак
сунов и другие.

Конференция приняла обраще
ние ко всем рабочим, служ ащ им  
и инженерно-техническим работ
никам  завода.

.. "  mm

В нашем городе строится хлебозавод, с проектной мощностью выпечки 60 
тонн хлеба. Завод должен вступить в эксплуатацию в третьем квартале 1956 го
да.

На снимке; на строительной площадке хлебозавода.



ПЯТЫЙ ПЛЕНУМ ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС
24 августа во Дворф культу

ры состоялся Y пленум городско
го комитета КПСС, обсудивший 
вопрос об итогах июльского Пле
нума ЦК КПСС Ti задачах город
ской партийной организации. С 
докладом по этому вопросу высту
пил первый секретарь ГК КПСС 
т. Беляков В. А.

Охарактеризовав задачи, поста
вленные июльским Пленумом 
ЦК КПСС, тов. Беляков отметил, 
что в развитии и подъеме про
мышленности проделана значи
тельная работа и в нашем горо
де. План выпуска валовой про
дукции предприятиями города за 
первое полугодие .1955 года вы
полнен на 124,9 процента, при
рост продукции по отношению к 
этому же периоду прошлого годл 
составляет 97,5 процента.

Наряду и этим на предприя
тиях и стройке города имеется
миого существенных недостат
ков в развитии и подъеме про*
мышленщиетп, внедрении новой 
техники и передовой технологии, 
организации труда. В строитель
ных и монтажных организациях 
низок уровень механизации работ, 
слабо внедряется автоматизация 
производственных процессов. На 
земляных и ряде других работах
преобладает ручной труд, в то 
время механизмы используются 
не все и не на полную мощность.

Промышленные предприятия 
плохо используют огромные ре
зервы производства. Например, 
технологическое оборудование на 
предприятии введено в действие 
всего лишь на 25-30 процентов, 
меньше чем на половину загру
жены работой ряд цехов ремон
тно-механического завода.

На промышленных предприя
тиях и стройке города имеется 
много недостатков в нормирова
нии труда, организации заработ
ной платы. Очень много случаев 
нарушения трудовой и производи 
ственной дисциплины. Партий
ные, профсоюзные и хозяйствен
ные организации недостаточно 
уделяют внимания обобщению и

внедрению в производство опыта 
передовиков и новаторов.

Докладчик критикует строи
тельное управление за то, что оно 
в течение трех лет не выполняет 
план по строительству и вводу в 
эксплуатацию жилья и культур
но-бытовых объектов. Плохо идет 
строительство жилого фонда и в 
этом году. За семь месяцев оно
сдало только 9960 квадратных
метров.

Систематически не выполняют 
планы монтажных работ на объ
ектах предприятия управления 
«Проммеханизация» и «Промвеи- 
тиляция».

Задача партийной организации 
СОСТОИТ в ТОМ, чтобы мобилизо
вать внимание и силы трудя
щихся города на ликвидацию 
имеющихся недостатков, на борь
бу за- дальнейший подъем промы
шленности, на выполнение поста
новлений июльского1 Пленума 
ЦК КПСС.

Тов, Беляков рассказал также 
об участия трудящихся города 
в борьбе за подъем сельского хо
зяйства и о задачах партийной 
организации и коллективов пред
приятий и учреждений по оказа
нию помощи колхозам в уборке 
урожая.

Выступивший в прениях на
чальник цеха т. Пахомов говорил 
о недостатках в партийном руко
водстве строительством новых 
объектов предприятия. Первич
ные партийные организации мон
тажных и строительных управле
ний не обсуждают конкретные 
вопросы производственной жиз
ни, порой не знают положение 
дел на строительстве.

— Ничем другим нельзя объ
яснить,— говорит он,— то, что 
продолжительное время идет не
разбериха в отношении монтажа 
и поставки оборудования. Напри
мер, строители часто дают заяв
ки на поставку оборудования, ко
торое уже смонтировано. Монтаж
ники и строители любят боль
ше составлять графики, чем ра
ботать по ним.

Директор ремонтно-механиче 
ского завода т. Цырин рассказал 
о недостатках в работе завода и 
его отдельных цехов и подверг 
критике за порочное планирова 
ние главк. Завод выполняет в 
год более тысячи наименований 
оборудования и различных частей 
и деталей к нему. Это приводит 
к затруднению в организации 
труда, сдерживает производи
тельность.

—  Коллектив завода, —  за
явил т. Цырин, —  взял к XX 
съезду КПСС повышенные обяза
тельства —  выполнить годовой 
план к 15 декабря и дать 
сверх плана на 2 миллиона рублей 
валовой продукции. Над претво
рением этих задач работает сейчас 
партийная, профсоюзная, комсо
мольская организации.

Директор филиала проектного 
института т. Красин говорил о
трудностях в работе филиала, о
том, что ряд проектных работ мог
выполнить сам филиал, однако 
главк посылает на предприятие 
массу командировочных. Он по
ставил вопрос о необходимости 
создания в нашем городе проект
ного института.

Секретарь парткома т. Подру- 
гин отметил некоторое улучше
ние в ра&оте партийной организа
ции предприятия. Выло организо
вано обсуждение опыта работы 
передовиков производства, оживи
лась работа рационализаторов и 
изобретателей. Но руководство 
заводов, секретари партийных ор
ганизаций еще не проявляют не
обходимой заботы и настойчиво
сти, чтобы максимально исполь
зовать новейшую технику и до
биться систематического выполне
ния государственного плана.

На собрании также выступили 
тт. Бунтунжга, Фетисов, Белоу
сов, Амелин, Брикенштейн, Рей
ну с.

В принятом решении пленум 
единогласно одобрил постановле
ния июльского Пленума ЦК КПСС 
и наметил конкретные меропри
ятия по их выполнению.

П о  с л е д а м  н а ш и х  в ы с т у п л е н и й

В нашей газете № 87, от 22. 
июля, под таким заголовком бы
ла опубликована статья. В ней 
говорилось о том, что работник 
ДОКа т. Князев совершенно не за
нимается воспитанием своих де
тей. Особенно в тяжелых условн

ее ЗАЩИТУ ГЕНЫ КНЯЗЕВА"
ях в семье находится его млад
ший сын Гена. Он в школе не 
учится, плохо одет.

Как сообщил редакции пред
седатель рабочего комитета ДОКа 
т. Ильющенко, статья обсужда
лась на расширенном заседании

Сегодня на Ангаре

рабочкома. На т. Князева нало
жено строгое взыскание по проф
союзной линии. Приняты меры по 
оказанию помощи т. Князеву в 
воспитании детей, налажена 
связь профсоюзной организации 
со школой.

Величественная панорама стро
ительства крупнейш ей на востоке 
страны И ркутской гидроэлектро
станции открывается е ю жной ок
раины города. Беснуется и роко
чет А нгара, стиснутая в этом ме
сте дамбами и перемычками до 
160 метров. Н а противоположной 
стороне громоздятся валы  зе
мляной плотины, которые вот-вот 
поднимутся до проектных отме
ток.

В нынешнем году в основные 
сооружения необходимо уложить 
350 ты сяч кубометров бетона и
2,5 миллиона кубометров граве
листо-песчаной смеси. В конце бу
дущего года две турбины И ркут
ской *ГЭС долж ны дать первый 
промыш ленный ток. Это опреде
ляет сейчас темпы и разм ах ра
бот на берегах Ангары.

В котловане, чье скальное ос
нование закрыто толстой фунда
ментной плитой из ж елеза и бето
на. уж е полностью завершено 
сооружение патерн — нижних 
подсобных галерей станции. Ус
тановлены опалубка и арматура 
всасывающ их труб первых двух 
пусковых агрегатов, производит
ся их бетонирование. Заканчи
вается выводка водораздельных
бычков нижнего бьефа и сопряга
ющих стенок станции.

Гидростроители подошли
вплотную к  монтаж у первых за
кладны х частей —  аварийны х за
творов всасывающих труб, масло
проводов и водопроводов. Когда 
будет завершено сооружение по
стоянной монтажной площ адки 
станции, начнется поузловая сбор
к а  первых турбин.

Непосредственное наступление 
на реку ведет коллектив управле
ния строительства плотины и к а 
налов во главе с инженером т. 
Михайловым. С помощью меха
низаторов и автотранспортников

отсыпано в тело плотины около
6,5 миллиона кубометров грунта.

Строители хорошо понимают, 
что своенравная река легко не 
сдается. Поэтому они заранее 
готовятся к  генеральному наступ
лению. В русле реки и на остро
ве Смажиха, куда строители 
выш ли зимой в трескучие моро
зы, идут усиленные заготовки 
грунта, необходимого для оконча
тельного перекрытия А нгары.

В нагромождении земли, ж еле
за и бетона уже сейчас угады ва
ются будущие очертания мощно
го гидроэнергетического узла.

—  В этом месте,— рассказы ва
ет начальник «Ангарагэсстроя» 
А. Е. Вочкин, — реку перегоро
дит прям ая, как  стрела, плотина 
длиною около трех километров. 
По проекту она не имеет водосли
ва. И злиш ки воды будут сбрасы
ваться через специальные отвер
стия в здании ГЭС. Станция раз
местится в левой части плотины 
и почти не будет возвыш аться 
над ней. По гребню плотины 
пройдут железнодорожная линия, 
автострада, пешеходные тротуа
ры и линия электропередач. В 
вер хн ем  бьеф е возникн ет новы й 
речной порт с механизированны
ми грузовыми и пассаж ирскими 
причалами.

Перед плотиной воды Ангары 
поднимутся примерно на 30 мет
ров и повысят уровень Б ай кала 
на один метр.

П олным ходом идет сейчас рас
чистка лож а будущего водохра
нилищ а.

Сооружение гидроэлектростан
ций в условиях Сибири — дело 
новое и трудное, но сибирские 
гидростроители успешно справля
ются с поставленной перед ними 
задачей. Н. Волков.

И ркутск, (корр .«Труда»).

Недавно на проспекте имени Сталина, в 75 квартале сдан 
в эксплуатацию тридцати двух квартирный дом. На первом 
этаже размещены: большой продовольственный магазин, па
рикмахерская.

На снимке: новое здание жилого дома-, вид с проспекта име
ни Сталина.

Учащиеся—на экскурсии 
в Кремле

Вот уже месяц, как отрыт 
свободный доступ в древний Мос
ковский Кремль для обозрения 
трудящимися. Нескончаемым по
током идут люди всех возрастов, 
профессий, национальностей и 
зарубежных стран к сердцу на
шей Родины —  Кремлю.

Большое счастье выпало на до
лю экекурсантов-учащихся стар
ших классов школ города посе
тить музей и ознакомиться с его 
историческим прошлым. С волне
нием проходим Боровицкие ворота 
и вступаем на Кремлевскую пло
щадь. Слева —  сокровищница 
Кремля —- оружейная палата, ос
нованная Петром I. Она имеет 
несколько отделов, соответствен
но экспонатам. Оружейный зал 
представляет различные виды во
оружения XI-XVII веков. В коро- 
новальном отделе мы видели тро
ны царей, царскую короноваль- 
ную одежду. С интересом смотре

ли экскурсанты сапоги Петра I, 
которые он сшил сам, а также 
ювелирные работы русских масте
ров.

С вниманием смотрели экскур
санты Благовещенский и Архан
гельский соборы, которые были 
построены в XV веке.

Многолюдно всегда у царь-ко
локола. Множество ' фотолюбите
лей, желающих сфотографировать 
этот исторический экспонат, не
прерывно щелкают затворами 
аппаратов. Царь-колокол отлит в 
1733-35 годах в Московском 
Кремле мастерами Иваном Мото- 
риным и его сыном Михаилом. 
Вес 200 тонн, высота его 5,87 м, 
диаметр 6, 60 м. Во время пожа
ра 1737 года колокол упал с ле
сов в яму с водой и дал трещину, 
осколок весит 11,5 тонн.

Многолюдно и у царь-пушки, 
которая тоже представляет нема
лый интерес. Отлита она Андре

ем Чоховым в 1586 году. Вес ее 
40 тонн.

С утра и до обеда наша группа 
находилась в Кремле, а со второй 
половины дня до позднего вечера 
мы пробыли в Центральном пар
ке культуры имени Горького, ос

мотрели его достопримечатель
ности и прослушали интересный 
концерт, специально устроенный 
для экскурсайтов-школьников.

На следующий день состоялась 
автобусная экскурсия но Москве 
на тему: «Москва —  столица
СССР». Мы наглядно увидели те 
преобразования, которые произо
шли за последние 3 десятка лет, 
проехали по Садовому кольцу, бы
ли на улице Горького, на площа
ди Пушкина, на Советской пло
щади, где стоит памятник основа
телю г. Москвы Юрию Долгоруко
му. Большим событием дня было 
посещение территории универси
тета имени Ломоносова на Ленин
ских горах. Безусловно, у каж
дого явилось желание после окон
чания десятилетки учиться в 
этом прекрасном Дворце науки,

С Ленинских дар открывается

величественная панорама Мос
квы. Резко выделяются высотные 
здания, а вдали сверкают на солн
це купола соборов древнего Крем
ля. Недалеко от университета 
идет строительство крупнейшего 
в стране стадиона в Лужниках, на 
котором в 1956 тоду будет прохо
дить спартакиада народов СССР.

Во второй доловине дня нами 
была осмотрена Третьяковская 
галлерея. 7 августа мы посетили 
Московский планетарий и зо
опарк. В планетарии прослушали 
лекцию на тему: «Солнце и
жизнь земли».

Рано утром 8 августа мы на
правились на Всесоюзную сель
скохозяйственную выставку. На
шему взору представился город- 
дворец. Здесь экскурсанты озна
комились с достижениями социа
листического хозяйства страны. 
Трудно за несколько часов изу
чить все виденное, но учащиеся, 
до предела использовав каждую 
минуту, рассматривали новые ма
шины, с интересом изучали сель
скохозяйственный павильон. Их 
интересовало все. Хороша ВСХВ

в вечерние часы, когда зажига
ются разноцветные огни прожек
торов, а воздух заполняет аромат 
цветов, которых здесь очень мно
го, До самого закрытия мы пробы
ли в этом чудесном городе-дворце.

На 'следующий день были ос
мотрены Ново-Девичье кладбище 
и политехнический музей.

10 августа была совершена экс
курсия по каналу Москва-Волга, 
тоже предоставившая ребятам 
большое удовольствие. Они приве
зли домой много фотографий, за
писей о достопримечательностях и 
исторических ценностях Москвы, 
Эти записи помогут1 им глубже 
изучать историю нашей Родины. 
Все виденное в Москве, экскур
санты расскажут своим товари
щам по школе, помогут пионер
ской организации провести не 
один интересный пионерский сбор 
на тему: «Москва— столица на
шей Родины».

И. Козлов,

руководитель экскурсии.



Для советского человека

1. Сумы. Профсоюзная организация Сумского машино
строительного завода имени Ф рунзе заботится об отдыхе гру
дящ ихся. Сотни рабочих уж е провели отпуск по профсоюз
ным путевкам в здавницах страны. По инициативе завкома 
на реке Псел, протекающей в городе, создана ф лотилия реч
ных катеров, на которых рабочие проводят свой досуг.

2. Сталинград. Добросовестно трудится на СталГРЭСе грузчик М. Н Сахнов. Он с семьей 
ж ивет в удобном и красивом коттедже, который ему предоставило предприятие. Около усадьбы 
есть огород и озелененный участок.

Н а снимке (слева направо): грузчик М. Н. Сахнов, его-жена Нина М итрофановна и их дочь 
Таисия отдыхают около своего дома.

Опыт новаторов производства—в массы!

Мастер шлифовки
Ш лифовщик Саратовского 

станкостроительного завода .Вла
димир Герасимов достиг рекорд
ной производительности труда. 
За четыре года пятилетки он вы
полнил 12 годовых норм и сей
час работает в счет 1962 года.

Такой высокой производитель
ности труда шлифовщик-новатор 
добился благодаря настойчивому 
внедрению передовых методов ра
боты и постоянному совершенст
вованию своих знаний.

Владимир Герасимов работал 
хорошо и раньше. Производитель
ность его шлифовального станка 
была выше "АЖНовой. Нст~этсг Ге
расимова не удовлетворяло. Он 
видел, что мощность станка пол
ностью далеко еще не использо
вана. Увеличить производитель
ность станка, обрабатывать на 
нем за  то ж е самое время в два —  
три раза больше деталей—такую 
задачу поставил перед собой шли
фовщик-новатор. По его инициа
тиве было подсчитано, что если 
количество оборотов ш лифоваль
ного круга увеличить в два раза, 
то суточная выработка возрастет 
на 250— 300 процентов.

К этой мысли новатор пришел 
не сразу. Вначале он пытался 
увеличить число оборотов изделия 
и глубину резания. Но результа
ты оказались незначительными. 
А чистота обрабатываемой по
верхности даж е ухудш илась.

— А нельзя ли увеличить ско
рость вращ ения шлифовального 
круга?—поставил перед собой во
прос Герасимов.

Своими мы слями он поделился 
с товарищ ами по работе, с '.мас
терами и инж енерами завода, по
к азал  им свои расчеты. Предло
жение новатора было одобрено. 
П равда, на заводе наш лись и та
кие люди. которые отнеслись к  
новому делу с недоверием.

Но шлифовщик-новатор смело 
шел своим путем, настойчиво ис
кал  решения поставленной зада
чи. Он хорошо понимал, что уве
личение скорости вращ ения ш ли
фовального круга потребует повы
шения его прочности, усиления 
защ итных средств, переустройст
ва системы смазки.

После теоретических расчетов и 
многочисленной проверки их на 
практике было найдено правиль- 
«ое реш ение: чтобы получить
требуемую чистоту поверхности 
при повышенной производитель

ности, надо одновременно с уве
личением скорости вращ ения из
делия соответственно увеличить 
и скорость вращ ения ш лифоваль
ного круга.

Герасимов приступил к  пере
воду станка на скоростное ш ли
фование, Бы ли поставлены другие 
ш кивы  на моторе и станке, изме
нено передаточное отношение от 
мотора к шлифовальному шпин
делю. Реж им работы станка стал 
более напряженным. Это потре
бовало в свою очередь улучш е
ния системы смазки. Старая сис
тема разбрызгивания была заме- 
нен&ловой. Н а станке дополни
тельно установили нагнетатель
ный плунж ерный насос и бачок 
с маслом. К обоим подшипникам 
подвели маслопроводы. Изменили 
такж е систему охлаждения. По 
ставили утолщенный защ итный 
кож ух, покрываю щ ий шлифоваль
ный круг. Заменили ряд других 
деталей станка, потребовавших 
повышения прочности и точности 
в связи с работой на больших ско
ростях.

—Но это было еще не все,—  
рассказы вает Владимир Гераси
мов.— Важное значение имел 
ш лифовальный круг. Простой, 
обычный круг, который приме
нялся на этих скоростях, такж е 
позволял увеличивать скорость 
ш лифования. Но он меня не сов
сем удовлетворял. В дальнейшем 
при скоростных реж имах работы 
я  применил ш лифовальные круги 
из белого электрокорунда, изго
товленные на керамической связ
ке с повышенной прочностью.

После того, как  идея новатора 
была воплощена в жизнь, ско
рость шлифовки на станке повы
силась в несколько раз. Если 
раньше ш лифовщик обрабатывал 
развертку за  полчаса, то теперь 
он на это стал затрачивать всего 
лиш ь пять— шесть минут. Обра
ботка калибра стала отнимать 
времени в три раза меньше, чем 
затрачивалось на эту операцию 
прежде. Производительность тру
да увеличилась более чем в три 
раза.

Перевод станка на скоростное 
шлифование новатор сочетал с 
проведением некоторых организа
ционно-технических мероприятий, 
обеспечивающих сокращение 
вспомогательного времени. Ш ли
фовка развертки, например, про
ходила очень быстро, но каж ды й

раз требовалось много времени на 
установку хомутика, с помощью 
которого в станке закреплялась 
деталь. Герасимов придумал спе
циальное приспособление, позво
лившее полностью ликвидировать 
ручную операцию. Были внедре
ны и другие усовершенствова
ния, избавившие ш лифовщ ика от 
непроизводительной затраты  вре
мени.

Большое внимание уделяет 
ш лифовщик подготовке и органи
зации рабочего места. Правильно 
разлож ить инструмент и все при
способления— значит обеспечить 
быструю и бесперебойную работу. 
Н а рабочем столе новатора всегда 
полный порядок, приготовлено 
все то, что необходимо для рабо
ты.

—Н аш у работу,— говорит Вла
димир Герасимов,— часто сравни
вают с ювелирной, но ш лифовка 
деталей выше такого сравнения. 
Достаточно сказать, что допуск 
при обработке калибра разреш ает
ся не более двух тысячны х мил
лиметра, а некоторых других де
талей— в пределах полутора мик
ронов. Это неосязаемые величи
ны.

Н а помощь шлифовщ ику при
ходят приборы —  микрометры, 
оптиметры. П ри помощи их нова
тор выпускает продукцию только 
отличного качества.

О пираясь на собственный мно
голетний опыт, В. Герасимов 
охотно заимствует достижения 
других новаторов, следит за тех
нической литературой, система
тически читает журнальные 
статьи и брошюры по ш лифоваль
ному делу.

Новатора-ш лифовщика В. Ге
расимова можно часто встретить 
на других заводах. Он выступает 
в качестве лектора в заводских 
клубах, демонстрирует свой опыт 
высокопроизводительной работы 
в цехах, на шлифовальных стан
ках. Группами и поодиночке 
приходят ш лифовщ ики и к  нему 
на завод учиться передовым прие
мам  труда.

У новатора оказалось много 
последователей. Успешно освоили 
передовые методы работы ш ли
фовщики М ихаил Коробов, Петр 
Вдовенко, И ван Федоров и другие 
станочники. Н а скоростное ш ли
фование переведены все кругло
ш лифовальные станки завода.

И. Ш ИРШ ИН.

Беречь кабельные сети
Кабельные сети —  ответствен

нейшие коммуникации электро
хозяйства. От хорошей их экс
плуатации зависит бесперебой
ное снабжение электроэнергией 
как промышленных объектов так 
и жилых кварталов города. Одна
ко многие руководители строи
тельных и монтажных коллекти
вов не уделяют этому должного 
значения.

Еще в начале строительства в 
результате ошибок проектировщи
ков были допущены большие не
увязки в прокладке кабельных 
сетей и других подземных ком
муникаций. Это повлекло за со
бой нарушение технических пра
вил монтажа и затруднения в 
эксплуатации сетей.

Ошибки, допущенные проекти
ровщиками и монтажниками, не 
только не учтены, но продолжа
ются. К примеру, на объекте 
69/70, который ведет 2-й участок 
3-го стройрайона, кабельная трас
са оказалась втиснутой между 
фундаментами, при рытье котло
ванов была вскрыта и повисла в 
воздухе на протяжении 70 метров. 
Было принято решение заделать 
кабели в короба, но решение это 
осталось не выполненным. Кабели 
все время подвергались механи
ческим повреждениям, а работаю
щие здесь люди— опасности. 
Так длилось больше года. Работ
ники электрорайона неоднократ
но обращались к руководству

участка и района с просьбой при
нять меры к сохранности кабелей. 
Известно, об этом и в управлении 
строительства, но все остается 
попрежнему, кабельные сети про
должают разрушаться и в насто
ящее время требуют капитально
го ремонта.

Аналогичное положение созда
лось и по узлу сетей аа объек
тах цеха, где начальником т. Гон
чаренко. К данным объектам де
лаются пристройки, тогда как 
на этом месте проложены кабель
ные трассы, которые по новому 
проекту нужно перенести в дру
гое место. Однако это не сделано 
и здание сооружается прямо на 
трассах.

Многие кабельные трассы давно 
находятся в эксплуатации, одна
ко монтажники коллектива, ко
торым руководит т. Симагин, не 
оформили передачу их управле
нию энергосистемы и не сдали 
техническую документацию. Все
го таким образом не предъявили 
к сдаче около 70 процентов ка
бельных сетей, хотя деньги за 
них получили.

Содержание в исправности ка
бельных сетей имеет исключи
тельно важное значение для нор
мального обеспечения электро
энергией действующих цесхои. И 
в этом серьезном деле должен 
быть наведен порядок.

Г. Медведев, 
начальник элеклрорайояа.

Р у к о в о д и т ь ,  
а не администрировать

Полностью оборудовать диспетчерскую
Диспетчерский пункт произ-1 рам следить и контролировать по- 

водства, где директором т. Побе- дачу продуктов с объектов М  6, 
доносцев, существует около двух и 60 в резервуар, а также подачу
лет, но до сего времени ооорудо- 
ван не полностью, хотя необхо
димость в наличии многих сигна
лизирующих устройств назрела 
давно. Так, например, на имею
щемся здесь щите, проектом пре
дусмотрены сигнализирующие- ус
тройства, позволяющие диспетче-

продуктов из цехов, где началь
никами тт. Богомолов, Мухин, 
Жданов. Все отмеченные объекты 
уже в течение длительного време
ни эксплуатируются, а сигнали
зирующие устройства попрежнему 
не действуют.

Отсутствие сигнализирующих

устройств. мешает нормальной 
бесперебойной работе, не дает 
возможности быстро обнаружи
вать неполадки и своевременно 
принимать меры к их ликвидации.

Начальнику отделения цеха 
КИП предприятия т. Гитерману 
нужно принять все меры к 
вводу в действие всех необходи
мых приборов.

С. Агеев,

В редакцию поступил сигнал о 
том, что начальник ремонтно- 
механического цеха т. Брагин 
(производство т. Низяева), приме
няет неправильные методы руко
водства, администрирует, злоу
потребляет взысканиями.

Проверка на месте показала, 
что сигналы корреспондентов га
зеты были справедливыми. Возь
мем книгу распоряжений по це
ху. Она. пестрит фразами «объя
вить выговор», «лишить премии», 
«понизить в разряде», «переве
сти в разнорабочие», значитель
ная часть рабочих и мастеров кол
лектива имеет те или иные взыс
кания.

— Неужели у вас нет хороших 
мастеров?—спрашиваем у т. Бра
гина.

—  Лучший мастер у нас —  то
варищ Дронов,—отвечает началь
ник цеха.

Оказывается, что и т. Дронов 
не избежал общей участи и на 
него трижды в той или другой 
форме налагались взыскания.

Любит очень т. Брагин в сво
их письменных распоряжениях 
помещать нравоучения. «Преду
преждаю всех работников цеха о 
необходимости соблюдения трудо
вой и производственной дисцип
лины» (распоряжение № 17).

«Невыполнение распоряжения 
поведет за собой строгое наказа
ние» (распоряжение № 18).

«Предупреждаю всех руководи
телей смен участков о их пер
сональной ответственности за 
состояние дисциплины подчинен
ного персонала» (распоряжение 
№ 53).

Неудивительно, что такое кан
целярское словотворчество не 
содействует и повышению авто
ритета руководства цеха.

Слесарь т. Тарасов., работаю
щий в цехе с 1952 года, говорит 
о том, что т. Брагин неумело ве
дет себя с подчиненными, вместо 
спокойного, выдержанного разго
вора прибегает к угрозам.

«Будешь ваяться!» одно из 
любимых выражений т, Брагина.

—  Когда я вышел из больни
цы, рассказывает фрезеровщик 
т. Коржавин, и обратился к на
чальнику цеха с просьбой переве
сти меня по состоянию здоровья 
на более легкую работу, т. Брагин 
грубо мне ответил:

—  Ты совсем мне не нужен . .
Токарь т. Смирнов говорит, что

за период его работы в цехе с то
карного участка ушло много ра
бочих. Часть совсем уволилась с 
завода, часть —  перешла в ,дру
гие цехи.

Председатель цехо-вого. комите
та т. Овчинников заслужил у ра
бочих репутацию «ручного», он 
обычно предпочитает не портить 
отношений с начальником цеха.

Чувствуя, что в цехе он «сам се
бе владыка», т. Брагин решил не 
считаться ,с общественностью. По 
его представлению на заводе вы
шел приказ о том, что кранов
щик 200 тонного крана т. Коста- 
махин снимается с работы, ему 
объявляется строгий . выговор с 
предупреждением, он лишается 
премии.

Т. Костомахин подал заявление 
в раецея очно-конфликтную ко
миссию, которая нашла что взыс
кание наложенное администраци
ей является неправильным и 
предложила администрации отме
нить его.

Председатель завкома т. Репин 
не проследил за выполнением 
принятого решения и незаконно 
наложенное взыскание с т. К исто
ма хина так и не было снято.

Положение, создавшееся в цехе, 
где начальником т. Брагин, сви
детельствует о том, что т. Бра
гин весьма односторонне понимает 
свои обязанности руководителя, 
забывая о том, что начальник 
цеха должен быть не просто ад
министратором, но и воспитате
лем, учить других и самому 
учиться у коллектива, вниматель
но прислушиваясь к критике 
снизу, исправляя допущенные им 
недостатки.

А. Тврлацкий.
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Положение в Гоа

ПО ЦЕНЕ ШАМПАНСКОГО:
Один из посетителей конторы 

механического завода строитель
ства был крайне удивлен, когда 
ему вместо воды налили в стакан
ш ампанское.

—Позвольте, ведь я  просил 
воды!

— А у нас безразлично. Что во
да, что ш ампанское— по одной 
цене

? ? ?
Тот факт, что на меха

ническом заводе рекой льется 
ш ампанское, можно поставить под 
сомнение, но то, что вода здесь 
обходится по цене ш ампанско
го— сущ ая правда.

В начале нынешнего года уп
равление водоснабжения и к ан а
лизации брало с завода за  поль
зование водой по 2245 рублей в 
месяц. Этого начальнику управле
ния т. Карпову и главному ин
женеру т. Воробьеву показалось 
недостаточно, и вот только за два 
месяца май и июнь заводу 
предъявили счет за расходование 
воды — около 200 ты сяч рублей 
рассчиты вая, что завод расходует 
в месяц 119 тысяч кубометров 
воды. Если бы это произошло на 
самом деле, то этой воды вполне 
хватило бы на образование гро
мадного водохранилища.

А . Николаев.

Уваж аемый Ёж!
Не знаеш ь ли ты эффективного 

способа борьбы с мухам и? Если 
да, то подскаж и его работникам 
ф илиала столовой №  5 ОРСа
строительства в 47 квартале. Мух 
здесь такое множество, что труд
но даж е рассмотреть, какое блю
до подают, молочное или мясное, 
какой хлеб отпускает буфетчица 
Аристова, белый или черный, 
какого цвета на ней куртка и ко
сынка. Заодно поинтересуйся, 
чего это они липнут в эту столо
вую, как  на мед, хотя медом тут 
и не пахнет. П ищу последнее вре
м я в филиале не готовят, а при
возят в готовом виде из поселка 
Восточного, здесь ж е только подо
гревают. Качество блюд плохое, 
меню однообразное. Так что ждем 
тебя, Еж, в гости. А если ты очень 
занят, и не можеш ь выбраться в 
ближайш ие дни, то пришли в 
наш  филиал санитарную  комис
сию. Сюда она давно не загляды 
вала.

Группа молодых строителей.

По следам выступлений Ежа

„Частная практика 
С. А. Гильштейна"

•
В ответ на фельетон, опублико

ванный под таким  заголовком в 
№ 94 секретарь партийного бюро 
лечебного объединения т. Павлы- 
чева сообщила редакции:

Фельетон обсуждался на пар
тийном бюро лечебного объе
динения. Ф акты, изложен
ные в нем, полностью подтверж
даю тся. С. А. Гилыптейн имеет 
копию диплома об окончании в 
1949 году экстерном зубопротез
ной школы, но протезистом не 
работал в течение 6 лет. Он при
ступил к  работе только в 1955 го
ду, что недопустимо в медицин
ской практике. Перерыв в работе 
медиков допускается не больше 
года. Работать на хлебозаводе он 
не имеет никакого права.

Партийное бюро постановило: 
предложить коммунисту т. Бур- 
нину М. Г. освободить С. А. Гиль
ш тейна от работы на хлебозаводе 
и запретить заниматься протези
рованием ввиду отсутствия на это 
у него соответствующих докумен
тов.

Раздался громкий стук в дверь. 
Начальник автобазы Оамофалов 
открыл глаза, удивленно! поглядел 
на, темное окно, затем на настоль
ную лампу и нехотя поднял с по
душки тяжелую голову.

В комнату, не ожидая пригла
шения, вошел бойкий молодой че
ловек с интересной бледностью 
в лице и приподняв нарядную 
«мичманку», бодро воскликнул:

— Лед тронулся, господа при
сяжные, заседатели!

— Ба, да ко мне собственной 
персоной сам «великий комбина
тор» пожаловал, растерянно поду
мал Самофалов и, чтобы уверить
ся не спит ли он, дернул себя за 
прааое ухо. Остап Бендер сначала 
внимательно осмотрел стул, как 
бы проверяя, не запрятаны ли в 
нем бриллианты, а затем реши
тельно уселся на него и поднял 
кверху два пальца руки.

Брови хозяина комнаты заше
велились и поднялись вверх, изо
бражая римскую цифру пять.

— Две покрышки для моей 
знаменитой «Антилопы-Гну»...

Через пять минут между гос
тем и хозяином шел оживленный 
разговор. ❖ * *

Не будем вводить в заблужде
ние читателя. Эта история дейст- 

| вительно приснилась начальнику 
автобазы Самофалову, но в народе 
говорят, что сей начальник неда
ром во многом стремится быть 
похожим на «великого комбина
тора».

Только лишь в январе нынеш
него года в нашей газете были 
затронуты некоторые стороны 
«деятельности» Самофалова, тог
да занимавшего должность техно
рука.. Любитель «манипуляций» 
на время затих, но затем снова 
принялся за свои проделки.

Насчет покрышек: сон опреде
ленно был в руку. Только недав
но по распоряжению Самофалова 
кладовщик Титова без всяких 
документов выдала частно
му лицу две новых покрышки с 
«Москвича». (Для отвода глаз

взамен были доставлены другие 
покрышки, в которых автобаза, не 
нуждается).

Нужно было «поощрить» ста
рого приятеля Самофалова —  
водителя Кононенко, и вот неболь
шая манипуляция: заполняются
документы, якобы на дежурство в 
гараже (12, 14 и 30 июля), а 
Кононенко преспокойно отдыхает 
у себя дома.

Увольнялся при весьма непри
ятных для него обстоятельствах 
элекгрослесарь Бурмакин. Его 
сняли с работы за допущенные 
прогулы. Прогульщик быстро до
говорился с начальником, и в 
его трудовой книжке появилась 
запись: «Уволен по сокращению 
штатов».

Попрежнему мудрит начальник 
автобазы и с нарядами, визируя 
их да своему собственному усмот
рению.

Не в порядке у Самофалова а 
финансовые дела— по кассе га 
ним числится 600 рублей недо
стачи.

Словом чувствует он себя на 
автобазе как, удельный ‘князь в 
своей вотчине и делает, что хо
чет, не считаясь с законами. За 
всевозможными комбинациями 
Самофалову решительно некогда 
заниматься такими скучными 
делами, как подготовка автобазы 
к зиме, улучшение ее деятельно
сти.

Руководство отделения треста, 
(глав, инженер т. Курамжин), в 
сожалению, оценивает Самофа
лова. не по его делам, а по ловко
сти, с которой он при командиров
ках в областной центр заводит 
знакомства в снабженческих ор
ганизациях, выколачивая дефе- 
цитные детали.

Однако шила в мешке не ута
ишь, выплывают наверх проделки 
Самофалова.

Приключения Остапа Бендера 
окончились его поражением. Нуж
но ожидать, что проделки Самофа
лова также завершатся не в его

ДЕЛИ. (ТАСС). Как сообщает 
газета «Хиндустан Стандард», 
председатель совета движения 
мирного сопротивления при На
циональном конгрессе Гоа Аль
варес заявил, что совет призвал 
жителей Гоа вести борьбу с пор
тугальской администрацией всеми 
допустимыми средствами.

Из Гоа поступают сообщения о 
новых массовых арестах среди 
местного населения. Португаль
ские власти угрожали бомбарди
ровкой деревни Сакой Берем, ко
торая считается центром нацио
налистического движения. В этой

ВАШИНГТОН. (ТАСС). Пред
ставитель государственного депар
тамента Уайт заявил на пресс- 
конференции, что правительство 
Соединенных Штатов ведет ак
тивную подготовку к совещанию 
министров иностранных дел че
тырех держав, которое состоится 
в Женеве в октябре.

В настоящее время Соединен
ные Штаты консультируются с 
Англией и Францией по вопросам, 
касающимся координирования по
зиций трех держав на предстоя-

. деревне с 15 августа уже аресто
вано свыше 300 человек. 21 ав
густа португальские власти орга
низовали комедию выборов в так 
называемый законодательный со
вет португальских владений в Ин
дии. Выборы, во время которых 
избирателям разрешали голосо
вать только за кандидатов, одоб
ренных португальскими властя
ми, прошли в обстановке поли
цейского террора.. Из 600 тысяч 
населения Гоа в списки избирате
лей было внесено менее 50 тыс. 
человек.

щем совещании министров ино
странных дел, а также относи
тельно путей и средств привлече
ния стран Северо-атлантического 
союза (НАТО),в том числе Запад
ной Германии, к подготовке со
вещания.
» Уайт сообщил, что в связи с 

этим помощник государственного 
секретаря Мерчэнт выезжает 28 
августа в Париж, Бонн и Лондон, 
где, он будет вести переговоры по 
вопросам, касающимся НАТО.

пользу.
Л. Алексеев.

Ф отообвинение
Несмотря на ряд постановлений горсовета, горкомхоз до сего вре

мени не изготовил стенды и витрины для реклам.

Здесь приложив свое старанье, 
Разносчик ставит на углу 
Все вместе: спорт, кино, собранье, 
А дворник — грязную метлу.___

Забором пестрым и неровным 
Стоят фанерные щиты.
—  «Рекламбюро»!

Скажи, где ты?

Магазин № 12 ОРСа, строительства (площадь имени Лени
на, квартал 75, дом 1) изменил часы работы.

Магазин работает с 9 часов утра до 10 часов вечера, без 
выходных дней.

Магазин имеет в продаже: колбасные изделия, жиры, кон
дитерские изделия и бакалейные товары.

Городской типографии срочно требуется уборщи
ца. Обращаться в часы занятий.

_________Адрес редакции: Соцгород, проспект им. Молотова, 3 (1 квартал, дом В-g); телефоны редактора и заместителя —  51-12 АТС » __
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Участие Советского Союза в оказании 
помощи детям слаборазвитых стран

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Как сооб
щалось в печати, правительство 
СССР пожертвовало в фонд ООН 
помощи детям в 1955 году 2 мил
лиона рублей.

На днях представительство 
СССР при ООН направило испол
нительному директору фонда 
письмо с сообщением о том, что 
правительство СССР приняло ре
шение в счет своего объявленного 
взноса поставить фонду для по
мощи детям слаборазвитых стран 
в 1955 году на 700.000 рублей 
следующие товары: сахару— 50
тонн, риса— 250 тонн, манной 
крупы— 50 тонн, сгущенного мо
лока— 50 тонн, хлопчатобумаж
ных тканей— 205.000 метров и

РЕШЕНИЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА ЧЕХОСЛОВАКИИ' 
0 СОКРАЩЕНИИ ЧИСЛЕННОСТИ АРМИИ

ПРАГА. (ТАСС). Как передает 
Чехословацкое телеграфное агент
ство, правительство Чехословац
кой Республики на своем заседа
нии 24 августа. 1955 года приня

ло следующее решение: сократить 
к. 28 декабря 1955 года числен
ность Чехословацкой армии на. 34 
тыс. человек.

Поправка
В № 102 нашей газеты на пер

вой странице в заметке «Сорев
нование двух строгальщиков» до
пущена ошибка. В первой строке 
вместо слов «...В стенной газете

«Ремонтник» (цех, где начальни
ком т. Манвелов)» следует чи
тать: «(цех, где начальником т. 
Мелкоступов)».

ИЗВЕЩЕНИЕ
Дирекция вечернего универси

тета, марксизма - ленинизма при 
ГК КПСС извещает слушателей о 
том, что 2-го сентября в 7 часов 
вечера в актовом зале техникума

состоится общее собрание слуша
телей.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

детских одеял —  2.000 штук.
В письме указывается также, 

что остальную часть выделенных 
средств— 1.300.000 рублей— Со
ветский Союз готов израсходовать 
на поставку фонду медицинского 
оборудования и медикаментов, а 
также на командирование совет
ских медицинских работников, 
включая работников детских уч
реждений, в те слаборазвитые 
страны, которые будут установле
ны по взаимной договоренности.

Реализацию взноса в фонд ООН 
помощи детям по просьбе прави
тельства СССР принял на себя 
исполком Союза Обществ Красно
го Креста и Красного Полумесяца 
СССР.

Пресс-конференция в государственном 
департаменте США


